

A LA COLA EN CONOCIMIENTO FINANCIEROS BÁSICOS

Posted on 10/07/2014 by Naider

$$2+2=4$$

Nos vuelven a sacar los colores, esta vez en relación al conocimiento financiero de los jóvenes españoles. Los datos presentados recientemente señalan que el 16,5% de los alumnos españoles de 15 años no alcanzan el nivel básico de competencias financieras, ya que no son capaces de tomar decisiones sencillas sobre gasto cotidiano y reconocer para qué sirve una factura, teniendo dificultades para interpretarlas.

No obstante, el porcentaje de este tipo de alumnos es similar al de la OCDE (15,3 %), según los resultados de las pruebas de conocimientos financieros aplicados de la Evaluación Internacional de Estudiantes PISA 2012.

Expertos del [Instituto Nacional de Evaluación Educativa](#) (INEE) indican que los resultados medios de España se deben "principalmente" a un menor porcentaje de alumnos con rendimiento alto que en la OCDE.

Tanto Educación como las familias deberían de tomar buena nota de este aspecto y enseñar e involucrar más a los jóvenes en conocimiento y gestión financiera.

There are no comments yet.